

Les constructions des Frères Bricolo au théâtre ce mercredi

Les artistes de la Waide Compagnie seront au théâtre de Lunéville ce mercredi à 14 h pour présenter le spectacle Les Frères Bricolo aux enfants dès 3 ans.

Pendant 35 minutes, Frédéric Obry et Jean-Luc Priano vont construire et déconstruire le décor, les mots... dans une performance mêlant théâtre d'objet et performance clownesque qui ravira les petits et les grands. En parallèle du spectacle, la compagnie animera un atelier parent/enfant dès 10 h 30 où créer son instrument, afin d'aborder le spectacle autrement.



<https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/7A1A376F-17CC-4941-BFB3-BFA02824E3DF/FB1200/photo-1647368031.jpg>

Les Frères Bricolo seront sur scène ce mercredi pour faire découvrir leur univers aux plus jeunes. Photo ER /DR



https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/7A1A376F-17CC-4941-BFB3-BFA02824E3DF/NW_detail/title-1647368031.jpg

par L'est Républicain

